

Menilik Esensi Kalender Islam Melalui ‘Muharram’s Hijrah Week Festival’

Senin, 25-09-2017

MUHAMMADIYAH OR. ID, YOGYAKARTA- Terdapat hal unik bagi kalangan umat Islam dalam menyambut bulan Muharram sebagai awal bulan dalam kalender Hijriyah. Salah satunya adalah ‘*Muharram’s Hijrah Week Festival*’ yang diselenggarakan oleh kolaborasi tiga organisasi kepemudaan di Kecamatan Wirobrajan, yakni Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah (PCPM), Pimpinan Cabang Naisiyatul Aisyiyah (PCNA), dan Badan Koordinasi TKA-TPA (BADKO) Rayon Wirobrajan. Kegiatan ini diselenggarakan sejak tanggal 17 hingga 24 September 2017.

‘*Muharram’s Hijrah Week Festival*’ dibuka dengan Tabligh Akbar yang menghadirkan Sekretaris Majelis Tabligh Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah sekaligus Pengurus Majelis Intelektual Ulama Muda Indonesia (MIUMI) DIY, Okrizal Eka Putra. Penyelenggaraan Tabligh Akbar bertempat di SMP Muhammadiyah 3 Yogyakarta unit 2 dan dilanjutkan dengan bakti sosial terhadap warga yang tergolong kurang mampu di wilayah Kecamatan Wirobrajan.

‘*Muharram’s Hijrah Week Festival*’ bertujuan untuk memperkenalkan tahun baru Islam kepada Masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan tahun baru Islam, bahwa Islam memiliki kalender yang seharusnya diperingati dengan penuh suka cita, yaitu pada bulan Muharram di tahun Hijriyah,” jelas Ketua Panitia, Murtadha Muthahhari, saat diwawancarai tim redaksi di lapangan Asri, Ahad (24/09).

Hari menjelaskan rangkaian kegiatan ini ditutup dengan agenda ‘*Muharram Carnival Wirobrajan*’ yang dikomandoi oleh PCPM Wirobrajan. Titik mula lokasi acara ini bertempat di Lapangan Mancasan dan berakhir di Lapangan Asri, AMC Wirobrajan.

Selain itu, Ketua Umum PCPM Wirobrajan, Anang Amiruddin Nugroho, menjelaskan bahwa agenda ini dapat menjadi refleksi bagi umat Islam dalam memperingati tahun baru 1439 H. ‘*Agenda Muharram’s Hijrah Week Festival*’ ini merupakan inovasi syiar Islam, sekaligus refleksi bagi umat Islam dalam memperingati tahun baru 1439 H, terang Anang.

Refleksi ini, lanjut Anang, sebagaimana kita dapat berpindah menuju perpindahan yang lebih baik, dengan perumpamaan berjalannya kafilah dari Lapangan Mancasan menuju Lapangan Asri.

Selain agenda tersebut, dalam kegiatan ini juga terselenggara pembagian hadiah bagi santri berprestasi oleh BADKO TPA Wirobrajan yang bersinergi dengan PCPM Wirobrajan dan PCNA Wirobrajan. Adapun kafilah yang memenuhi persyaratan kategori juga mendapatkan penghargaan berupa piagam untuk apresiasinya. **(dila)**

Kontributor: Nur Wahid